

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat hikmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan penulisan penelitian sejarah yang berjudul “Analisa Wacana Dinasti Sisingamangaraja Dalam Buku “Tuanku Rao” Karya Mangaradja Onggang Parlindungan” ini dengan sebaik-baiknya.

Penulisan skripsi ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa penelitian dan penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, namun penulis sudah melakukan yang terbaik yang dapat dilakukan dalam penelitian dan penulisan skripsi ini. Penulis juga menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, mulai dari awal perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini selesai dilakukan maka skripsi ini tidak akan pernah sampai ke tangan para pembaca sekalian. Dalam kesempatan ini, penulis akan mengucapkan terima kasih kepada orang-orang yang berperan secara langsung maupu tidak langsung dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M. Kes., Selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, beserta seluruh wakil dekan dan staf pegawai di lingkungan Fakultas Ilmu Sosial

3. Ibu Dra. Lukitaningsih., M. Hum., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu sosial, Universitas Negeri Medan, dan juga sebagai Dosen Pembimbing Akademik saya selama perkuliahan
4. Bapak Arfan Diansyah, M. Pd., selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu sosial, Universitas Negeri Medan
5. Kepada Dosen Pembimbing Skripsi Bapak Dr. Phil. Ichwan Azhari, M. S yang telah membimbing dengan sabar dan mengajari penulis dalam melakukan penelitian dan penulisan skripsi. Terimakasih atas bimbingan dan ilmu yang Bapak beri, semoga bapak tetap dalam lindungan-Nya dan panjang umur, sehat selalu
6. Terimakasih kepada seluruh staf, dosen dan pegawai di Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan yang telah mengajari banyak hal, pengetahuan pengalaman, momen-momen baik maupun buruk dan segala hal yang diberikan kepada penulis selama kuliah
7. Kepada kedua Orang Tua, Abang dan Kakak, Adik-adik, dan juga kepada almarhum ito/saudara perempuan penulis atas segala doa, nasehat, dukungan, support mental, dan finansial yang telah membantu penulis selama berkuliah hingga penulisan skripsi ini. Keluarga yang menjadi motivator dan inspirasi untuk penulis. Tidak ada satu katapun yang sanggup menggambarkan rasa terimakasih penulis untuk kalian. Kiranya panjang umur dan sehat selalu yang diberikan-Nya untuk kita semua.

8. Kepada Bapak Manguji Nababan selaku Ketua Pusat Dokumentasi dan Pengkajian Kebudayaan Batak Universitas HKBP Nommensen Medan yang telah bersedia menjadi informan dalam mengumpulkan data dan telah memberikan waktu dan tempat kepada penulis untuk melakukan penelitian
9. Kepada rekan-rekan seperjuangan kelas Reguler C 2018, Terimakasih sedalam dalamnya saya ucapkan kepada kalian saudara/i ku telah menjadi bagian dalam perjalanan hidup penulis dalam perkuliahan, bersama-sama melewati masa rumit dan senang dalam perkuliahan. Hanya doa yang bisa saya panjatkan kiranya kita semua diberikan kesuksesan oleh-Nya di masa akan datang dan kiranya kita dapat berjumpa dimana dan kapanpun. Kalau ada sumur di ladang boleh kita menumpang mandi, Kalau ada umur panjang boleh kita berjumpa lagi
10. Kepada Kelompok Kecil Sapiens Small Group, Terimakasih telah menjadi tempat sharing perkuliahan, sharing tentang masalah keseharian dan juga tempat pertumbuhan rohani penulis selama perkuliahan
11. Kepada Group Touring Reg C 18 juga saya ucapkan terimakasih kepada kalian karena telah menjadi bagian dalam masa-masa perkuliahan ketika berada pada masa pusing dan pening butuh healing pergi jalan-jalan menghilang penat dan menjadi tempat mempererat hubungan persaudaraan

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih atas kontribusi pihak-pihak yang telah terlibat selama proses penyelesaian skripsi ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas kebaikan kalian semua. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan para pembaca untuk memberikan keluasan ilmu dan pengetahuan yang baru. Meskipun dengan sadar bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka masukan dan saran yang membantu sangat diharapkan demi kemajuan penulis dimasa akan datang.

Medan, Juni 2022

Penulis

Lamsar Latinus Sihombing
3183321002

THE
Character Building
UNIVERSITY